

夢咲多通信

東京都立武蔵野北高等学校
令和 2 年 1 2 月 8 日 第 6 号

◆武蔵野中央公園で奉仕活動を行いました◆

11月4日（水）の5・6時間目に「人間と社会」の授業の一環で、武蔵野中央公園での奉仕活動を行いました。武蔵野中央公園は、行事や部活動などで使用することもありますし、地域の防災拠点としても重要な場所です。当日は秋晴れに恵まれ、心地よい秋風を感じながら、生徒は黙々と清掃活動に取り組んでいました。また、この活動は各クラスの「総合係」を中心に進められました。総合係の皆さん、お疲れ様でした。



熊手で落ち葉を集めています



ゴミ置き場は生徒の努力でいっぱい
になっていました

◆ミニ球技大会◆

11月18日（水）・25日（水）に「ミニ球技大会」を実施しました。密を避けるため、3クラスずつ（18日が2・4・6組、25日が1・3・5組）に分かれて開催することとなりました。この行事の成功のため、9月ごろから体育祭実行委員が中心となって準備をすすめてきました。18日は晴天に恵まれ、予定通り、男子はサッカー、女子はドッジボールを実施できました。一方、25日は朝からあいにくの雨で、校庭が使用できない状態のため、男子の競技が急遽ドッジボールに変更となりました。

生徒たちは楽しみながら勝利にこだわってプレーをしていました。また、おそろいのクラスTシャツを着用して、クラスの一体感も深まった様子でした。



◆ミニ球技大会結果◆

11月18日(水)

○男子フットサル

優勝 1年4組 2位 1年2組 3位 1年6組

○女子ドッジボール

優勝 1年2組 2位 1年6組 3位 1年4組

11月25日(水)

○男子ドッジボール

優勝 1年5組 2位 1年1組 3位 1年3組

○女子ドッジボール

優勝 1年1組 2位 1年5組 3位 1年3組

◆朝日新聞社の方を招いて講演会を開催しました◆

ミニ球技大会の裏番組として、朝日新聞社の方を招いて、「探究活動」についての講演会を行いました。今回は、3学期に実施する予定の「校外探究活動」の基礎知識として「SDGs」の考え方をレクチャーしていただきました。この講演会を通して、新聞の読み方や、新聞の記事とSDGsとの関連性などについての学びを深めることができました。



◆1月24日(日) 共通テストチャレンジ模試について◆

1月24日(日)に「共通テストチャレンジ模試」が実施されます。本来ならば、学校もしくは外部会場で受験すべきものですが、本年度は新型コロナウイルス蔓延の影響で、自宅受験となります。**全員受験の模試ですので、期日までに各自で申し込みをお願いします。**詳細は教室または昇降口掲示板にあるプリントを参照してください。

◆今後の予定◆

- 12月 9日(水) ミニ体育祭
- 12月16日(水) 吉田沙保里氏講演会
- 12月24日(木) D-1ぐらんぷり(ディベート大会)
- 12月25日(金) 終業式

